

Título: Detienen a presunto autor de femicidio de joven madre ocurrido en el sector sur

Detienen a presunto autor de femicidio de joven madre ocurrido en el sector sur

La víctima, de unos 35 años, fue encontrada sin vida por un familiar

Eduardo Elgueta Paz
 La Estrella

El trabajo coordinado entre la Fiscalía y la Policía de Investigaciones permitió detener la tarde de ayer a un chileno de 38 años, identificado como el presunto autor del femicidio de su pareja Paulina Garrote Picón de 35 años, crimen que fue descubierto el sábado, al interior de un domicilio del sector centro sur de Antofagasta.

El sujeto fue ubicado gracias al trabajo especializado de detectives de la Brigada de Homicidios de la PDI y el equipo de Crimen Organizado y Homicidios, ECOH, quienes, a través de distintas técnicas, lograron individualizar al sospechoso y rastrearlo hasta el lugar donde se encontraba, a las afueras de Antofagasta.

El fiscal regional de Antofagasta, Juan Castro Bekios, destacó la labor desarrollada por ambas instituciones, que permitió en



HASTA EL SECTOR DE LA GRAN VÍA SE DESPLAZÓ EL LABORATORIO DE CRIMINALÍSTICA DE LA PDI

un muy breve plazo levantar la información necesaria para identificar al presunto autor de un hecho que, por sus características, reviste alta connotación social.

Por su parte, el subprefecto Jaime Pérez, Jefe de la Brigada de Homicidios de Antofagasta, señaló que "el esclarecimiento oportuno de este lamentable hecho fue posible gracias a un trabajo de campo e investigativo integral, que incluyó un exhaustivo

análisis criminal y un despliegue táctico en terreno. Desde el levantamiento científico-técnico en el sitio del suceso hasta la localización del imputado, se contó con el apoyo especializado del equipo ECOH, lo que permitió una respuesta eficaz y coordinada en todas las fases de la investigación".

El detenido será presentado ante el Juzgado de Garantía de Antofagasta para el correspondiente control de la detención, lo más

probable es que durante esta jornada.

HECHOS

El cuerpo de Paulina Garrote fue encontrado en un inmueble del sector Gran Vía en Antofagasta, y cuya muerte habría ocurrido hace algunos días. La joven murió tras recibir más de 10 puñaladas

El hecho quedó al descubierto cuando familiares y amigos de la víctima llegaron este 21 de junio a la casa ubicada en la calle



PAULINA GARROTE (35) TRABAJADORA SOCIAL, MADRE DE 2 HIJOS

1

1455

femicidio consumado, registra la región de acuerdo a cifras del SernamEG.

número telefónico, de orientación y ayuda para mujeres víctimas de violencia.

Carlos Pezoa Véliz, con motivo del cumpleaños número 36 de Paulina, encontrándose con la devastadora escena de su cuerpo sin vida.

FEMICIDIOS

Este sería el segundo femicidio ocurrido en la región, tras el registrado en el mes de abril en el que un colombiano de 39 años dio muerte a una mujer de la misma nacionalidad, hecho que cobró mayor connotación pues el delito lo perpetró frente a una menor de casi dos años de edad, que fuera encontrada deambulando en las

cercanías del lugar

Desde el Servicio Nacional de la Mujer y la Equidad de Género de la región de Antofagasta, manifestaron su apoyo a la familia de la víctima.

"Como SernamEG, apenas nos enteramos de lo sucedido, contactamos con la familia de la víctima para poner a su disposición la oferta de nuestro Servicio y de las instituciones pertenecientes al Circuito Intersectorial de Femicidios, lo que considera la representación jurídica y la ayuda psicosocial", sostuvo Gabriela Araya Seguel.